
令和３年度大阪府立りんくう翔南高等学校   

第１回学校運営協議会  議事録  

第１回学校運営協議会は、新型コロナウィルス感染を防ぐために書面にて開催した。  

 

１  はじめに  

  学校長より挨拶  

  近況やコロナ感染拡大による教育活動への影響等についての報告  

   

２  学校運営協議会要項について  

  実施要項の提示  

  令和３年度協議委員の紹介  

 

３  連絡および報告  

①  令和３年度年間行事予定について  

②  令和４年度使用教科書選定理由について  

③  令和３年度授業アンケートについて  

④  令和２年度進路指導の結果と令和３年度進路日程について  

⑤  保健室来室状況と教育相談について  

⑥  生徒指導に関わり、今年度の欠席・遅刻状況と昨年度実績について  

 

４  協議内容  

①  令和３年度学校経営計画について  

②  令和４年度使用教科書選定理由について  

※協議内容については全ての委員の皆様にご承認いただいており    

 ます。  

 

５  ご意見  

  本校に対する期待や激励のお言葉をたくさん頂戴しております。  

  合わせまして、下記のようなご意見を頂戴しました。  

①  学校経営計画にＩＣＴ機器の導入にかかり「取り入れる」「深化を図

る」との記載があるが、教科指導面や特別活動での活用での、より具

体的なイメージを把握したい。  

②  「りん翔ＳＯＲＡプロジェクト」などの国際理解教育について、学校

間交流だけに止まらず、人権や環境などの多様な領域と関連付けた活

用となることを望む。  

③  コロナ禍により３年生の修学旅行が中止になるなど大変な状況と思

うが、３年生の想い出として何かできないか。時期を延期して体育祭

や校外学習を方策の一つとしてはどうか。  

④  おなじ市内に存在する中学校として協力していきましょう。  

また、ご指摘として、最近、遅刻する生徒が増加しているように感じ  

ることや通学中の態度などに不安を感じているとの意見を頂戴しました。 


